

Bewegung auf dem Reiterhof

Seit 2017 steht die Ev. Bewegungskita Röntgenstraße in Kooperation mit dem Reiterverein Einöd.

Auch in diesem Jahr nahmen die Schulanfänger an unserem Projekt: „Bewegung auf dem Reiterhof“ teil. Unter der Anleitung von Jasmin Haumesser lernten die Kinder in mehreren theoretischen Einheiten wissenswerte Grundkenntnisse über das Pferd. Auch die Bedürfnisse und der achtsame Umgang mit Pferden wurden den Kindern vermittelt.

An drei Tagen besuchten die Kinder den Reiterhof. Die Kinder fütterten und putzten die Pferde. Sie halfen mit beim Ausmisten der Boxen und beim „Abäppeln“ der Koppeln. Nach getaner Arbeit freuten sich die Kinder darauf, auf einem Pferd aufzusitzen und einige Runden beim geführten Reiten, die Bewegung des Pferdes spüren zu können.



